Diario de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

EDICION DE PROVINCIAS

Jane Labrador, 6, prat. - TOLEGO - Telétené 1468

Domingo 5 de Diciembre de 1937

### Parte Oficial de Guerra del Cuartel General del Generalísimo

Sin novedades dignas de mención en los frentes de los Ejercitos.

Salamanca, 4 de diciembre de 1937. — Segundo Año Triunfal.

# Las relaciones de España con el Manchukuo La Inquietud de los rojos

Salamanca, 4.—Con ocasión del reconocimiento del Manchucúo al Gobierno de la España nacional, se han cruzado entre el primer ministro de aquella nación y el Gabinete Diplomático del Estado, afectuosos telegramas:

## Ambos países lucharán decididamente contra los mandos no necesitan estimulos para el cumpli-

'Es realmente motivo de doble regocijo que nuestros dos países se encuentren en condiciones de establecer permanentes relaciones de amistad como consecuercia de haber terminado felizmente en Tokio, con el mutuo reconocimiento, las negociaciones entre nuestros respectivos representantes. Nuestro Gobierno, cuya política estuvo desde su constitución encaminada a eliminar el comunismo, se halla profundamente impresionado ante el hecho de que V. E. haya ardiente y valientemente luchado contra el bolchevismo, logrando en este sentido, desde el año pasado, la mayor parte de sus objetivos. Deseamos fervientemente que V. E. pueda, a la mayor brevedad posible, acabar por completo con el comunismo de su país. En este momento en que las fuerzas comunistas de Oriente desarrollan gran actividad en China, nuestro país vecino, estamos más firmemente resueltos que nunca a cooperar con el mayor esfuerzo y espíritu a extirpar del mundo toda influencia roja. Firmado, Primer Ministro del Gobierno Manchukúc."

"En nombre de S. E. el Generalísimo, tengo el honor de acusar recibo a V. E. de su telegrama de fecha de ayer, concebido en inolvidables términos de amistad. El Jefe del Estado Español me encarga exprese a Vuecencia su profundo agradecimiento por dicho mensaje y su ferviente deseo de que ese país de tan gloriosa historia y tan excelente porvenir, sea siempre feliz y próspero bajo la paternal autoridad de su Emperador, cuyas cualidades de talento cultura y patriotismo, son bien conocidas por el pue-blo español. La España nacional desea ardientemente mantener permanentes relaciones de anivetad con el Imperio de Manchukho, y ma ha de perdonar medio para intensificar estas relaciones. Ruego a V. E. salude muy cordialmente, en nombre del Generalisimo Franco, a S. E. el Emperador Zano Teh, Firmado, Sangróniz.

### 'Razon y ejemplo de los Tarcios de España..

## Disertaciones legionarias en un GRATITUD DE PALMA DE

Sevilla, 4.-En el hospital de Nues tra Señora de los Reyes, y siguiendo el ciolo de conferencias organizado, el ciolo de conferencias organizado, disertó hoy el caballero legionario don Manuel Augusto, sobre "Razón y ejemplo de los Tercios de España". y ejemplo de los Tercios de Espain. Toda la conferencia fué un emocionado canto al heroismo de nuestros soldados, especialmente de los legio-

Los heridos siguieron con gran in terés el ameno discurso y d'eron fre-cuentes muestras de su entusiasmo.

#### "EL AGUINALDO DEL COMBA TIENTE" EN SEVILLA

Sevilla, 4.-Continúa aumentando Sevila, 4.—Continua aumentanuo ripidamente el importe de la suscripción abierta para el "Aguinaldo del combatiente". Entre los donativos que hoy ha recibido el gobernador civil, debe señalarse el de don Carlos Carcio Martinar que ha entregado García Martinez, que ha entregade 4.500 para la mencionda suscripción.

#### EN LA ZONA ROJA NO SE CE-LEBRARAN LAS NAVIDADES

Barcelona, 4.-Este año en la España roja no se celebrarán las fiestas de Navidad. El gobierno rojo ha acordado su supresión, por tratarse de una fiesta de carácter demasiado reaccionario y burgués. Por lo tanto, no se organizaran fiestas ni en los frentes ni en la retaguardia. En cambio, se permitirán las colectas para los milicianos del frente. Más ade lante, no se sabe cuándo, el minisro de la defensa fijará el día en que serán entregados los donativos.

### MALLORCA AL CAUDILLO

Desembarcan los marinos del crucero inglés «Penelope»

Palma de Mallorca 4-La Cáma ra de Comercio de Palma de Mallor-ca ha enviado al Generalisimo un telegrama expresándole la gratitud que se siente en toda la población de esta capital por la brillante liquidación de finitiva que se ha logrado en la cam-paña de la almendra, ya que se ha vendido a mayor precio que en años

nteriores.
En análogos térm nos, la Comisión de Comercio y Abastos, ha felicitado también al presidente de la Junta Técnica del Estado, haciendo, extensiva la felicitación al delegado es pecial de Baleares, señor García Gui-

Mallorca, 4.-Los marinos del cru cero acorazado inglés "Penelope" que se halla anclado en esta bahía desembarcaron y recorrieron la po-blación, entrenándose lespués en los campos de fútbol.

#### AUMENTAN LOS ASESINATOS EN MADRID

Paris, 4.—Un súbdito francés lle-gado hace días de Madrid, ha mani-festado que en dicha capital se inten-sifica la política de terrorismo, cometiéndose los asesinatos, no sólo por elementos irresponsables e incon-trolables, sino por la policía, cuyos jefes son en casi su totalidad rusos. La falta de alimentos en Madrid es muy grande, y en los hoteles ya no se sirven comidas desde hace algún tiempo. También en Alicante y en Valencia, aunque no en la misma proporcón, escasean los víveres. MIENTO DE SUS DEBERES

que organismos oficiales eleven que organismos oficiales eleven instancias solicitando recompen-sas militares para determinados generales o jefes, brindándoles un halago y entrometiéndose en calificar méritos, en circunstancias que sólo pueden ser aprecia-das por sus superiores jerárquidespertando ambiciones bastardas y provocando molestias y sentimientos en los interesados, al ver que son rechazadas y des-atendidas tales propuestas, im-procedentes dentro del espiritu, justicia y rectitud que presiden en el Ejército tales concesiones. Los mandos no necesitan es-timular si reconductorisado

tímulos ni recordatorios de organismo alguno para el cumpli-miento de sus deberes, y a las autoridades de todo orden les corresponden velar, cortando estas in ciativas, que están en pugna con el buen orden, disciplina e interior satisfación de los cua-dros del Ejército.

### ante la prolongación del compás de espera

(Crónica del enviado especial de Agencia Faro en el frente de Aragón).

Aragón).

Que los rojos empiezan a estar muy escamados del largo plazo de espera que se deja sentir en todos los frentes de combate, lo revela el "A B C", de Madrid, que nos ha traído un evadido, y en el que se publica un artículo diciendo: "Costriva la vavez en cer fren.

"Continúa la pausa en los fren-tes de guerra; pero no sería lícito suponer que se ha presentado una pausa en la guerra."

Se hace también un llamamiento a los milicianos para que se preven-gan para la lucha, que creen ha de ser dura

"La guerra dicen-nos espera, y cada hora y cada minuto debe-mos consagrarlo a hacer cuanto vava encaminado al bien de ella.

También nos han entregado los evadidos un manifiesto firmado por la madre de Galán, Machado, Beravente y el Socorro Rojo de España, en el que se exhorta a los rojos a luchar con ardor en la jornada decisiva que se avecina.

Tratan con todo esto de levan-tar la decaída noral de los milicia-nos, en previsión de los aconteci-

mientos próximos, que han de ser

Todo ello será estéril, puesto que los milicianos están convencidos, y así procuran en cuanto les es posible, arribar a las gloriosas filas na-

Demostración evidente es que. Demostración evidente es que, siguiendo la costumbre ininterrumpida, hoy se han pasado a nuestro 
campo por el sector de Calamocha 
(Teruel) cincuenta y cuatro milicianos con armamento y doce más 
por otros sectores del frente de. 
Aragón, y entre ellos un alférez de 
la Guardia civil, como asimismo un 
simpático cabo que al llegar a nuestras filas relata que, antes de pasartras filas relata que, antes de pasartras filas relata que, antes de pasar-se, había comunicado al capitán de su compañía su decisión de pasarsu compania su decision de pasar-se a las filas nacionales, y que a esto le contestó el capitán: "¡Si pudiera emigrar yo también!... En un día como en el de hoy, en

que no ha habido novedades en los frentes aragoneses, tienen cierta importancia estas deserciones en asa que se viene presentando en

el campo enemigo. No hemos de dudar que cada día aumentando las deserciones, cosa que ya hemos venido apre-

### La gran obra de Hitler ea el plan custrienal alemán

Berlint 4 .- En una reunión celebrada estos días en Berlín por los in-dustriales alemanes, el coronel Loeb colaborador inmediatto de Hitler en a ejecución del plan de cuatro años. ha hecho ver los progresos hasta hoy realizados en la lucha por la con-quista de la necesaria independencia respecto a las importaciones de las materias primas industriales. Duran-te los últimos cuatro años, la pro-ducción de carbón de piedra ha aumentado en la cuenca de Ruhr en un 100 por 100.

El gran pais alemán ha señalado tres elementos como factores del éxi 10 infalible del plan de redención eco-nómica de Alemania: la energía de un rueblo laborioso no dividido por la lucha de clases, el deseo individual— sobre todo entre los técnicos y los Gobierno, que asegura que las iniciaquímicos — de contribuir en todo lo posible a la obra común que, al dar a Alemania la independenc a del



tivas y resoluciones que y eficaces, no como necesarias

cen puedan naufragar en ningún caso en extranjero, la consolidará y aumen- las oposiciones y en el desorden par tará su fuerza, y por fin, la forma del lamentario.

### El jefe del Gobierno yugoeslavo Tratará del reconocia Roma miento al general Franco

Belgrado, 4.—El próximo viaje ao Roma del jefe del Gobierno, ha pro-ducido gran satisfación en todo el pais, esperándose que en sus conversaciones con el Gobierno se tratará del problema español y sus conse-cuencias, una de las cuales puede ser del problema español y sus consecuencias, una de las cuales puede serel reconoc miento del General Frans co por Yugoeslavia, hecho que no ha
goeslavia es propicia al reconocimiento del General Franco, entre otras
razones porque las relaciones comerciales entre Yugoeslavia y España
han quedado cortadas des la iniciación de la guerra.

Bruselas, 4.—De regreso de Bibao,
donde fué acompañando a niños refugiados que se encontraban en Bélgea al cuidado del cardenal Van
Roey, el presbítero y profesor del Semiario de Mainas, señor Van del
broba de que ha visto en la España nación de la guerra.

PAÑA NACIONAL

### Pertil del día

Diciembre está en marcha. Visperas de la Purisima. visperas de la Purisima. Noches inclementes y nice bias mañaneras. El frio, cada día más intenso, nos avisa de la proximidad de las Pascuas, siempre emoti ras Pascuas, siempre emotivas, pero mucho más en guerra. Hay que pensar ya formalmente, por decirlo así, en el Aguinaldo del Soldado. I odos debemos ir aprontandos debemos ir aprontan do nuestros donativos para colecta tan justificada y tan simpática.

La asistencia cordial y generosa de la retaguardia al frente debe sei constante, al frente debe sei constante, ininterrumpida, porque en él culminan el sacrificio por la Patria y la defensa de nues-tras vidas y propiedades. Pero ha de acentuaise, en catiño y en desprendimiento, ante clertos días señalados y tradicionales del año. Nin curpos de la despendimiento. gunos tan descollantes este respecto como los de Navidades.

No deben faltar en Pas-cuas a nuestros soldados, tan heroicos, tan sufridos, espléndidos obseguios de la retaguardia para que ellos les compensen un poco de las Navidades pasadas en las trincheras, de la ausen cia de las familias, y para que en ellos vean una prenda de nuestro recuerdo de nuestro afecto de nuestra correspondencia voluntario sa a su sacrificio.

Que nadie escatime su do-nativo. Que todos lo vayan aportando. Que nadie lo deje para última hora. Pero con esp'endidez, con cariño, con entusiasmo, como lo merecen los soldados de España.